

# Die Ärzte wussten nicht weiter

R. M., Finnland

14.03.2012

Vor zwei Jahren wurde ich plötzlich krank. Im Krankenhaus wussten die Ärzte nicht mehr weiter, weil die Anzahl meiner Hämoglobine drastisch zurückging. Ich war völlig anämisch und hatte Vitaminmangel, so dass selbst die kleinsten Arbeiten mich an den Rand der Erschöpfung brachten. In jenem Sommer unterzog ich mich vielen schmerzhaften Untersuchungen, aber keine brachte

eine Antwort auf die Krankheitsursache. Da mir ein Freund den Gebetszettel des hl. Josefmaria gegeben hatte, beschloss ich, zu diesem zu beten. Wenige Monate später fanden die Ärzte die Ursache des Problems: Zöliakie, eine Erkrankung des Dünndarms. Heute sind meine roten Blutkörperchen in Ordnung und mein Gesamtzustand wird zusehends besser. Danke, heiliger Josefmaria!

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/die-ärzte-wussten-nicht-weiter/> (06.02.2026)